

DocID: 1925670

MediaID: 0164

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 5667mm²

Order: 0050783

Category: Leserbrief

Verödung der Landschaft rächt sich

**Massregelung wurde bestätigt
TZ vom 28. April**

Mit einem wegweisenden Entscheid vom 31. März 2005 hat das Bundesgericht eine Verfügung des Thurgauer Veterinäraramtes geschützt, mit welcher von einem Mutterkuhhalter einen Schutz gegen extreme Witterung (Hitze) verlangt wurde. Der Tierhalter hatte geltend gemacht, er halte eine besonders robuste Rinderrasse und es habe keine

Indizien für Hitzestress gegeben. Mit diesen Argumenten drang er nicht durch. Die Praxis vieler Landwirte in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten, die Landschaft durch Beseitigung von Bäumen und Hecken auszuräumen und zu veröden, rächt sich nun. Mutterkuhhalter werden nun gezwungen, künstliche Unterstände einzurichten.

*Erwin Kessler,
Verein gegen Tierfabriken VgT*

